

保護者ご意見

- ★子どもからよく「先生から〇〇作ってもらったよ！！」とか作り方教えてもらったり、私には出来ないことを先生にしてもらって嬉しそうに話してくれま担任の先生がお休みだったりすると「明日は先生来るかな？」と先生と会えるのを楽しみにしている姿を見ると先生との信頼関係があるんだろうなあと思います。今の担任とお友達が大好きみたいで私も安心して預けさせてもらっています。本当いつもありがとうございます。
- ★クラスの中まで入れないので中の様子がなかなか分かりませんが、毎日写真と何をしたらか掲示してくださっているので、そのレポートを見るのが楽しみで、子どもも自分が載っていると嬉しそうです。じゃがいも植えやお餅を作ったりするのも食育に繋がり、食べ物に興味を持ってきているのでありがたいです。まだ伝えたいことを上手く言葉に出来ないこともあります。布団の中楽しかったことを楽しく一生懸命話してくれるのが楽しみです。
- ★毎日、保育園に登園することを楽しみにしている娘の姿に安堵するばかりです。いつもありがとうございます。
- ★今年度からの入園で親として戸惑いが多くありました。コロナ渦で入園式もなく、仕方無いところもあるとおもいますが、先生方の紹介、園の設備の説明などがあつたら助かりました。
- ★⑭物事にルールがあることがまだ理解できていないところがあるので、今後、思いやりをもって人と接することを学んでもらえればと思います。
- ★毎日楽しく登園している姿をみて嬉しく感じます。それも、先生方(どの先生も)が名前を覚えてくださって、温かく迎えて下さるおかげだと思います。いつもありがとうございます。
- ★子ども達の成長に合わせて色々な行事などを考えてくれたり、お迎えに行ったりすると、園庭などで一緒に遊んでくれたり、子どもも先生達が大好きみたいで安心しています。いつもありがとうございます。
- ★保育園に行くのが大好きです。お友達も先生も本当に大好きと楽しみに保育園に行っています。これからも保育園での出来事、けが等、トラブル等は引き続き伝えて頂きたいです。いつもやさしく見守って頂きありがとうございます。
- ★集団生活の中での感染対策は、とても大変なことだと思いますが、とてもよくされていると思います。コロナだけではなく、他の感染症も激減し、凄いです。大変だと思いますが、これからもどうぞよろしくお願いします。
- ★⑪のクッキングの時に、エプロン等の準備をしていると、とても楽しそうに園のバッグに入れてくれます。お迎えの時には少し大人びた表情をすることがあり、なんでも親がしてあげてもダメなんだなと思います。土日の夕飯時にはなるべくお手伝いをしてもらい、エプロンをつけてあげると張り切ってくれます。もも組さんになってからは、下の子ども達とのふれあいで外で自分より小さい子に興味をもったり、「あかちゃんがほしい」といって驚かされます。たくさん工作物を持たせて頂き、いろんな体験を考えてもらえることに日々感謝の気持ちでいっぱいです。
- ★クラス便りでは文章のみが増え、少し淋しい感じがした。毎日玄関に掲示してある写真は写真を撮れるように出来ないか。送迎時に玄関が混雑しているとゆっくり見ることができない(入園時の書類に写真撮影の同意書があつたきがしました)
- ★行事が減り、親としては少しさびしい部分もありましたが、子ども達は楽しみ新しい形を私たちに納得出来るように先生方に試行錯誤して頂き、本当に感謝するばかりです。
- ★異年齢児との関わりはとても良いと思います。特に、自分より年下の子と遊んだりするのは自分がお兄さん、お姉さんと意識できることで教えてあげたり優しくしてあげたりする心を育てることが出来、良い環境だと思います。連絡帳や掲示板に写真があるのは目に見えて様子がわかるのでとてもありがたいと思います。これからも沢山写真を見せていただけたら嬉しいです。
- ★年中になり春から年長となりますが、お友達とけんかをした、怒らせてしまった、とよく聞くようになってきました。年中から転園してきた娘が、お友達とけんかしたり、怒らせてしまったりするくらい、仲良くなれていることにほっとしたりしています。けんかをしたけど”ないてしまったけど”仲直りをし関係を深めたり何かを学び取ったり、良い関係を築いていけるように先生方がサポートしてくださっていることに感謝しています。コロナ渦での保育・教育は気が休まる時がないかと思ひます。我が家でもうがい、てあらい、を徹底してこの大変な時を乗り切ろうと思ひます。
- ★いつもありがとうございます。
- ★最近では、食べれなかったかぼちゃを食べれるようになったと喜んでいました。給食での食べ物がすごくお気に入りだったみたいで、作ってといわれ、お家でも作ったりします。
- ★子どもの様子を送迎の際に伝えてもらえるので助かります。朝も先生の所に行く喜んで行っています。コロナの影響で行事に参加できないのが残念ですが落ち着いたらまた、参加したいです。
- ★⑨については園での子どもの様子が見られて凄いいと思います。
⑩については、姉が他の保育園に通っていますが、そこは未満児が”おやつをつくる”ということはないため、小さいときから食に興味を持つ(何かを作ることも含む)という意味でもいい取り組みだと思ひます。(家でもエプロンして手伝ってくれることも出来るようになりました)

★毎日7:30～18:00ごろまで子ども達をお願いしています。給食の写真や入り口の掲示物を見ることで今日1日のことがすぐ分かり、共有できるので、先生とゆっくりお話できなくても安心していきます。我が子が写っていると特に嬉しいですが、お友達が写っていてその子の保護者の方と会えた時にお話するきっかけになりますね。

できるかできないかはよく分かりませんが、他の園では行事ごとの時にカメラマンさんが入り、写真の販売があっているようです。城西子ども園さんでもされるなら買いたいなあとおもいますが、園の方針としてされないなら特に言うことはないです。毎日のお迎えの時に毎日あったことをきょうだい2人でたくさんおはなししてくれてとても温かい気持ちで帰路につきます。いつもありがとうございます。

★コロナで大変な中感染対策ありがとうございます；子ども達の園生活の様子が見えるように掲示物やお便り帳でも写真を載せてくださりありがとうございます。

★コドモンを導入されていますので、もう少し詳しく配信されてはどうかと思います。例えば行事の内容、スイミングの変更など、園で送迎の際に伝え忘れなど、カレンダーをもっと活用できたらなと思います。

★大変長い間こちらの園にはお世話になり、たくさんの思い出があります。卒園するのがとても寂しいです。素敵な園、先生方に出会えたことに感謝します。

※赤のご意見については城西だよりにお答えしています。